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ABERTURA 

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

03/2024, da reunião de 31/01/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

04/2024, da reunião de 14/02/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por deixar algumas informações em termos dos 

trabalhos que se têm realizado no decorrer do último mês, com as equipas todas muito focadas 

nas partes operacionais, irá continuar assim nos próximos tempos, na ótica da reparação de 

calçadas e de pequenas brechas existentes nos pavimentos, pelo concelho, o corte de ervas, de 

podas, de pinturas, limpeza de valetas, uma série de reparações que exigem um esforço 

operacional grande mas em que as equipas estão focadas e empenhadas. 
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Há outros assuntos de relevância, como foi a participação digna, na Bolsa de Turismo de Lisboa, 

este ano com enfoque nas técnicas de decoração da Olaria, no âmbito da candidatura de 

Salvaguarda ao Património que se está a desenvolver e também para continuar a fazer um 

trabalho de preparação e de fazer perdurar esta arte tão Nossa e a capacidade existente no 

Concelho de fazer diferente e fazer muito bem na pintura e nas técnicas utilizadas, muito 

próprias da Nossa Olaria. 

Há também outros processos, que serão tratados na ordem de trabalhos, como o CLDS-5G, que 

vai avançar no concelho, e que vai desenvolver novas valências de apoio, não só na área da 

empregabilidade, mas fundamentalmente na parte do apoio aos mais jovens, às suas 

aprendizagens, mas também aos mais idosos em tudo o que tem a ver com o combate ao 

isolamento e outras necessidades que se vão sentindo pelo concelho. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por referir que na parte da Educação tudo decorre 

dentro da normalidade, as atividades normais que decorrem no dia a dia, apenas tem a 

destacar a articulação que houve com a parte operacional para que decorresse dentro da 

normalidade o ato eleitoral do passado dia 10, o fecho do programa Redondo em Férias – 

Páscoa, cujas inscrições vão começar no próximo dia 14 e terminam no dia 20 de março. 

Decorre todo o processo de avaliação das expressões das AEC’s para o segundo período e a 

convocatória para o Conselho Municipal de Educação que se irá realizar amanhã, dia 14.  

No que respeita à Cultura, decorre todo o processo normal, destaca o passeio “Poejo do 

Eremita”, na Serra D’Ossa, que teve uma boa adesão, apesar de não terem comparecido todos 

os inscritos devido às condições meteorológicas adversas que se sentiram, na véspera. 

Continuam todos os contactos e trabalho no que se refere à programação das comemorações 

do 25 de abril. 

Foi feito todo o acompanhamento logístico ao espetáculo da Companhia de Dança Opré, que 

decorreu no dia 9 de março. 
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Está a ser feito o tratamento dos conteúdos para a próxima edição do Boletim Cultural de 

Redondo. 

Como já foi referido pelo Senhor Presidente, ocorreu a participação na BTL, onde o Concelho de 

Redondo apresentou a arte oleira e que foi falada a candidatura ao pedido de registo na Lista 

Nacional de Salvaguarda Urgente das Técnicas de Decoração da Olaria de Redondo, no 

Inventário Nacional do Património Cultural e Imaterial. 

No que respeita ao Gabinete de Intervenção Ambiental, decorreu mais uma ação do programa 

Recolha Bio, realizou-se também a campanha porta a porta do programa de compostagem 

comunitária, na zona envolvente ao segundo compostor comunitário, localizado na Horta do 

Letras, de referir que já aderiram 50 habitações, de salientar que a poupança gerada irá 

reverter a favor do Centro Infantil de Nossa Senhora da Saúde.  

Tem a reforçar as palavras do Senhor Presidente no que respeita às equipas operacionais, que 

têm feito um trabalho de prevenção, de antecipação, de detetar coisas que possam fazer, e por 

isso, deixa o pedido aos Senhores Vereadores para continuarem o que têm feito, alertar para 

situações que possam escapar, mas é de salientar que tem sido feito um grande trabalho de 

limpeza de valetas e sumidouros, de colocação de sinais, de podas de árvores, aplicação de 

herbicida, pinturas, reparação de calçada e também todo aquele trabalho invisível que envolve 

oficinas e preparação, trabalho que não se vê, mas em que os funcionários não param.  

 

 O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por apresentar os parabéns à UPTER – 

Universidade Popular Túlio Espanca que mais uma vez cumpriu a tradição, com o famoso Baile 

da Pinha, acompanhado por uma matiné, este ano com muita afluência, os alunos do Polo de 

Redondo foram os anfitriões da matiné que se realizou na sede da Sociedade Filarmónica 

Municipal Redondense, em grande ambiente de festa e tradição, com a sala decorada a rigor , 

foram eleitos os novos Reis do Baile e a libertação da pomba. Trata-se do fruto do trabalho do 

Município, através da UPTER, que concretiza junto dos idosos o combate à solidão, promove o 
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envelhecimento ativo e garante a continuidade das tradições e costumes, pelo que todos os 

participantes estão de parabéns porque proporcionaram uma tarde bastante agradável.  

Deu informação que reuniu com o diretor técnico da Obra de São José Operário, de Montoito, a 

propósito do Regulamento dos Apoios às IPSS, porque a candidatura apresentada por esta 

instituição extrapolava o regulamento, porque não foi bem entendido o que se poderia 

encaixar, reuniu e foi admitido que não foi bem entendido e vai ser aproveitada a parte da 

candidatura que é elegível. 

No que se refere ao Urbanismo e a toda a legislação, apelidada de Simplex Urbanístico, aplicada 

através do Decreto Lei nº 10/2024, informou que, na véspera da entrada em vigor, de parte, do 

referido DL, saíram as Portarias que se aguardavam e que determinam os respetivos 

procedimentos e novos modelos de documentos adotados, deu informação referente a cada 

uma das Portarias que foram publicitadas e a sua aplicabilidade. Informou ainda que a Medidata 

está a tratar da modernização e implementação da aplicação, fazendo a adaptação à nova 

legislação, o que só pode ser feito agora, após a publicação das Portarias. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por destacar o papel dos trabalhadores do município 

que estiveram a acompanhar o processo eleitoral, no passado domingo, também a todos os 

cidadãos que desempenharam as funções de membros de mesa e que, em conjunto, 

garantiram o normal funcionamento das eleições, um ato bastante participado, embora os 

resultados, do ponto de vista da CDU, não tenham sido aqueles que o país precisa, mas foi um 

ato eleitoral que decorreu sem qualquer incidente no concelho e por isso deixa uma palavra de 

agradecimento aos trabalhadores municipais e aos cidadãos que desempenharam funções. 

Referiu que esteve em funções no dia do voto antecipado em mobilidade e que tem a lamentar 

o facto de não haver algum cuidado com certas coisas, uma vez que o pátio interior da escola, 

onde as pessoas se deslocavam, devia ter tido uma limpeza, percebe-se que as folhas das 

árvores estão sempre a cair, isso é normal, no entanto, havia papéis, pacotes de comidas, 
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espalhados, pelo que deixa o alerta, para que no próximo ato eleitoral haja o cuidado de 

proceder à limpeza do pátio. 

Informou que à saída de Redondo para os Foros da Fonte Seca, há um poste de 

telecomunicações que tem um buraco aberto, com uma tábua a tapar, presume-se que tenha 

havido alguma intervenção, mas está assim há algum tempo e é urgente resolver essa situação, 

porque se trata de uma zona de circulação. 

Volta a referir a questão da Rua 5 da Serra D’Ossa, uma vez que vai abrir um Alojamento Local 

novo e mesmo no final da rua há um prédio devoluto, que está em bastante mau estado, e 

deveria ser feita uma vistoria, para confirmar as questões de segurança e se necessário tomar 

medidas. 

Disse que tomou conhecimento que na BTL foi divulgado um evento no âmbito do Redondo 

Wine Land, presume que seja o das Adegas, que se vai realizar no mesmo fim de semana do 

Trail do Texugo, gostaria de confirmar se corresponde à realidade. 

Referiu que a Senhora Vereadora Carla falou sobre o Regulamento de Apoio às IPSS, a sua 

questão, prende-se com o facto de no ano transato esse programa já ter definida uma dotação, 

houve entidades que apresentaram a sua candidatura, no ano passado, pelo que pergunta se as 

candidaturas do ano passado, embora ainda não estejam concluídas nem tenham a verba 

atribuída, ao serem atribuídas, vão gastar a verba do ano passado, e tal como foi referido na 

elaboração do orçamento, a verba era insuficiente, na sua opinião o que deve ser considerado é 

a verba referente ao ano transato, pelo que o orçamento deste ano deve ser reforçado para 

que as entidades ainda possam apresentar nova candidatura à verba do orçamento de 2024, 

porque as candidaturas que estão em curso a ser analisadas referem-se às verbas do ano de 

2023. 

Disse que a Rua do Castelo tem algumas casas devolutas, não é uma situação nova, mas não se 

vê nenhum desenvolvimento para a reabilitação daquelas casas, nenhum esforço para que 

possam ser reabilitadas. Disse que o espaço do antigo Centro de Saúde, sendo da Santa Casa da 

Misericórdia e o que se constata é que o relacionamento que deveria existir entre a Câmara 

Municipal e a Santa Casa da Misericórdia já teve melhores dias, porque há, de parte a parte, dos 

representantes das duas entidades, há uma mistura de situações que não se devia verificar, o 
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facto de serem personalidades com opções políticas distintas, havendo objetivos em comum, 

deve haver diálogo constante, até porque o Castelo, apesar de ser propriedade da Santa Casa 

da Misericórdia, pode-se considerar que é do povo e deve estar disponível e em condições. 

Recorda que a UNA – PSD/CDS tinha um grande projeto para aquela zona, no entanto, passados 

mais de dois anos, para além de nada existir, ainda se verifica um retrocesso, porque o 

relacionamento entre as duas entidades não é o melhor. Considera que se deve olhar para 

aquela zona, já que se fala tanto de Turismo, a própria intervenção do Senhor Presidente 

mencionou a forma digna da presença na BTL, mas se as pessoas cá vierem vão a determinados 

pontos turísticos e não estão apresentáveis. Tem que haver um esforço para colocar outras 

situações de parte e tratar dos assuntos de interesse, deixa este alerta para as duas partes. 

Outra situação de projetos da UNA – PSD/CDS, na qual a CDU se disponibilizou para analisar, é a 

questão do Habitajovem, que nunca saiu do papel, foi aprovado, duvida que tenha tido algum 

beneficiário, nunca mais a UNA mexeu neste programa, o mesmo acontece com o 

RedondInvest, foi apresentado como a resolução para o problema da empregabilidade, que 

vinha ajudar, no entanto, nem no passado, quando eram oposição, conseguiram que isso fosse 

votado, como agora, passados mais de dois anos que estão no poder, não fizeram nada sobre 

este programa, o que só leva a concluir que a CDU tinha razão quando dizia que se tratavam de 

medidas eleitoralistas, simplesmente para passar a imagem que têm muito boas ideias, mas 

quando ganharam as eleições, ficou tudo esquecido. 

Relativamente às questões que foram abordadas na Assembleia Municipal, apenas salientar que 

um cidadão falou da questão da fechadura da casa de banho do Parque Ambiental, trata-se de 

uma questão que o vereador já falou nessa situação há cerca de 6 ou 7 meses atrás. 

Outra questão foi a resposta dada pelo Senhor Presidente da Câmara, considera que foi uma 

resposta não ponderada, que não quereria dar determinada informação financeira à Assembleia 

Municipal, alertou de que não é assim, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal corrigiu-o, 

e bem, porque aquela informação tem que ser prestada à Assembleia Municipal, se não a tiver 

no momento, se não a souber ali, tem, que providenciar em dar essa informação 

posteriormente, mas dizer que é uma informação que é só sua, isso não pode acontecer, ainda 

bem que o Presidente da Assembleia o corrigiu de imediato. 
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Outra questão referida na Assembleia Municipal, pelo Senhor Presidente, foi que a câmara 

tinha uma receita por receber na ordem dos 600.000,00€, gostaria de confirmar essa 

informação, presume que grande parte dessa receita se refira a dívidas de água, solicita 

esclarecimentos sobre a proveniência dessa receita.  

Disse que também foi referida a questão da avaria dos tratores, considera que está na altura, e 

pode contar com a disponibilidade da CDU para viabilizar um leasing para aquisição de um ou 

de dois tratores, porque quando se colocam estes problemas, há serviços que são 

fundamentais, como é o caso da limpeza de fossas, que não podem ser adiados, não se pode 

por em risco esses serviços que têm funcionado bem, esporadicamente com um ou outro 

problema. 

Por último, constatou que, no dia da mulher, o executivo em permanência andou a distribuir as 

prendas pelas trabalhadoras, uma das prendas tinha sido aprovada em reunião de câmara, o 

voucher para o cinema, mas constatou que também foi oferecido um saco de compras, em 

forma de laranja, pelo que quer repudiar completamente essa atitude, não apenas pelo facto de 

ser uma laranjinha, facilmente associada ao PSD, mas oferecer um saco é alocar à mulher uma 

tarefa doméstica, imagina se isto tivesse sido feito no anterior mandato, pelo anterior 

Presidente, a quantidade de comentários que não dava, seria considerada uma atitude 

irrefletida, mas foi a UNA que teve esta atitude, pelo que considera que se deve ponderar bem 

aquilo que se faz, não se devem fazer as coisas à pressa, o dia da mulher coincidiu com o último 

dia de campanha eleitoral e há coisas que feitas à pressa são irrefletidas e do ponto de vista da 

CDU foi isso que aconteceu.  

    

 O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por fazer referência à falta de sinalização, 

por si levantada na reunião anterior, na Rua do Calvário. A sinalização foi logo colocada, o que 

agradece. 

O mesmo não pode dizer, continua, relativamente aos monos que se encontram nos estaleiros 

de Montoito. Quando levantou a questão na reunião de câmara de 31 de janeiro, fez referência 
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que reportou o que se via da estrada, tendo-lhe sido dito que a separação estaria a ser feita 

para seguir para a Gesamb, no entanto, o que se verifica, passado este tempo, é que, da estrada 

se continua a ver o mesmo monte de monos e de verdes no topo, pelo que conclui que a 

separação desse amontoado não está feita, continua igual desde o dia 31 de janeiro, pelo que 

solicita a melhor atenção.    

Relativamente ao acordo do Normativo de Incentivos aos Clubes, uma vez que, por norma se 

tem mantido a deliberação do executivo anterior, o que questiona é o que está em falta pagar 

aos clubes abrangidos por esse normativo. Relembra que já fez mais de um ano que foi 

elaborado o novo Regulamento de Apoio ao Associativismo, questiona para quando se prevê o 

próximo passo para se avançar com o Regulamento. 

Na sequência da intervenção do Senhor Vereador David Grave, referente às solicitações 

efetuadas por eleitos da Assembleia Municipal, questiona se já foi enviado ao Presidente da 

Assembleia Municipal, para que este possa enviar aos eleitos, a informação dos documentos em 

dívida à CIMAC, à GESAMB e às Águas do Centro Alentejo. 

Ainda relativamente à Assembleia Municipal e no que respeita ao regulamento de Distinções 

Honoríficas, quando referem que não viabilizam o destaque de pessoas nas comemorações do 

25 de abril, considera que é mais uma vez tentar enganar as pessoas, porque quando o 

Regulamento foi presente à reunião de câmara a primeira vez, disse de imediato que o 

Regulamento estava a ser feito à pressa a propósito das comemorações do 25 de abril, mas 

nunca foi assumido por ninguém que o Regulamento surgia por isso, até à Assembleia, onde foi 

admitido. Mas todos sabem quais são as competências da câmara, como tal, não é necessário 

regulamento nenhum para se atribuir, a quem quer que seja, qualquer distinção, ou 

homenagem ou aquilo que seja para ofertar. A primeira vez que o regulamento veio à reunião o 

que falou e sugestões que deu era no sentido de o documento ser melhorado, na segunda vez 

ainda houve uma tentativa de proposta de melhorias, não contempladas, pelo que, conclui que 

não houve intenção de melhorar o documento.  

Ainda a propósito do que foi falado na sessão da Assembleia Municipal, solicita o projeto de 

requalificação da Quinta Da Faia a que o Senhor Presidente fez referência de que iria ajardinar a 

toda a parte central. 
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Relativamente às inscrições da Páscoa em Movimento, relembra para que seja contemplada a 

questão da necessidade, ou não, de transporte municipal, para as crianças das restantes 

localidades que não as sedes de freguesia, para que os encarregados de educação saibam que 

podem solicitar esse transporte.  

Ainda sobre as distinções honoríficas, disse que o Senhor Presidente da Câmara mostrou, na 

sessão da Assembleia Municipal, uma salva que foi entregue há uns anos e disse, mostrando a 

salva, “Era isto que eu não queria”, ora deixa duas notas sobre o assunto, quem quer que lhe 

tenha emprestado a salva, tinha-a guardada, logo não foi essa a imagem com que a pessoa ficou 

da oferta, porque a guardou, o não ser isso que queria, é a opinião do Senhor Presidente, mas 

aproveita para responder da mesma forma, (mostrou a laranja que lhe foi oferecida pelo Senhor 

Presidente por ocasião das comemorações do Dia da Mulher) referiu que “também não era isto 

que queria para o Dia da Mulher”, mas foi o que recebeu e vai guardar. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas, registou a informação do 

pátio no dia da votação em mobilidade, na questão da recuperação de algum espaço 

envolvente ao poste de eletricidade vai verificar se já está efetuada essa ocorrência e aquela 

situação eu falou sobre a fechadura da casa de banho do Parque Ambiental, pode ter passado e 

não ter comunicado essa informação, mas agora já está a situação resolvida. 

Relativamente à Rua 5 da Aldeia da Serra D’Ossa, a Vereadora tomou nota para ser efetuada 

uma vistoria.   

Sobre o evento da Taberna, Tascas, Castas e Cantigas, é coordenado pela câmara, com mais 10 

entidades, que são as Adegas, e que têm que ter pessoas disponíveis e o fim de semana que se 

encontrou para o evento foi o do Trail do Texugo, sendo que o Trail é num domingo e o evento 

é no sábado, um não inviabiliza a realização do outro. 

A questão do apoio às IPSS, irá ser analisado o valor das candidaturas aprovadas para 2023 e 

posteriormente, verificar as verbas que ficam disponíveis para 2024. 

Sobre a questão da Zona do Castelo, as casas devolutas da Rua do Castelo, algumas vão 

começar a ser recuperadas, existe ainda a possibilidade de a câmara tentar adquirir algumas, no 

âmbito da Estratégia Local de Habitação, estão a decorrer os prazos de candidatura, da segunda 
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fase, onde se pode equacionar essa situação. Não se conseguem resolver todos os problemas 

de todos os proprietários que não recuperam o seu património, mas pelo menos três 

habitações nessa rua vão ser recuperadas em breve.  

Sobre o relacionamento com a Santa Casa da Misericórdia de Redondo, por parte da Câmara 

Municipal considera que é um excelente relacionamento, porque foi aprovada em reunião de 

câmara a entrega das camas articuladas por considerar ser um beneficio importante para a 

Santa Casa, entregaram-se as habitações que efetivamente já deviam ter sido entregues há uns 

anos, por serem propriedade da Santa Casa e que a Câmara tinha um protocolo para as 

reabilitar, naturalmente, que há espaços, na Zona do Castelo, que são propriedade da Santa 

Casa e têm que fazer a sua manutenção, como a poda das árvores, e tem que procurar 

investimentos, como a câmara procura, para aquela zona, enquanto cidadão faz sentido 

encontrar soluções para o que poderá ser a reabilitação do espaço do antigo Hospital 

Concelhio. Salientou que os projetos que se apresentam em campanha eleitoral não são para 

fazer em dois dias, são para um maior período temporal, porque grandes projetos dessa 

dimensão, obrigam a obter Fundos Comunitários, a câmara já conseguiu Fundos Comunitários 

para variadíssimas coisas, mas para isso ainda não conseguiu. O novo quadro comunitário ainda 

não começou a abrir avisos, como sabem já foram feitas obras novas, como é o caso do Largo 

da Senhora da Saúde, o espelho de Água em Montoito, a reabilitação da cobertura do Coliseu, 

assim como terminar outras obras que já estavam em andamento e já faladas várias vezes, a 

Unidade A – 3ª fase foi feita de raiz, que é a Zona do Castelo, Arrabalde, há muita obra já feita e 

outras que se vão fazendo de forma gradual, utilizando os fundos comunitários para o efeito. 

Hoje vem à aprovação uma extensão de saúde, em breve virá o que falta de projeto para se 

poder avançar com o Centro de Recolha Oficial de Animais, em termos de obra está a ser feita 

muita coisa. 

Voltando ao relacionamento com a Santa Casa, considera, da parte da câmara, que é ótimo, é 

um excelente relacionamento com esta IPSS e também com as outras. Não podem é pedir para 

fazer, todos os dias, aquilo que são obrigações de outros, para limpar sempre os espaços que 

são propriedade de outros. 
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Sobre o Programa Habitajovem, como já informou, acabou por avançar o Programa das IPSS em 

detrimento deste, avançou o programa da CDU em detrimento do Habitajovem, o que 

demonstra a capacidade de poderem, em conjunto, fazer acontecer no concelho. 

Quanto ao RedonInvest, está satisfeito com os resultados que têm, porque esta a ser feito um 

trabalho extraordinário numa das componentes do RedondInvest, que é uma Via Verde para o 

Investimento e os investimentos estão a começar a acontecer, pelos investidores privados e vai 

haver muitos postos de trabalho no concelho, fruto da visão que tinham para o RedonInvest. 

Informou que na próxima semana realizar-se-á uma reunião com um arquiteto, sobre um 

investimento de grande dimensão, que já foi abordado na Assembleia Municipal e é isso que se 

pretende, que a iniciativa privada provoque a capacidade de gerar emprego e gerar a 

capacidade do concelho se dinamizar. 

Quanto à questão da informação financeira para a Assembleia Municipal, foi enviada a que é 

obrigatória enviar e há outras informações que se vão disponibilizando à medida que há 

informação para disponibilizar, à medida que a Lei permite e obriga a entregar. A informação 

pedida ainda não foi enviada para o Presidente da Assembleia, será primeiro enviada para os 

vereadores porque também já a tinham pedido em reunião de Câmara. 

Relativamente à receita por cobrar que referiu, trata-se fundamentalmente de Fundos 

Comunitários, mais de 400.000,00€ de Fundos Comunitários, era o que estava espelhado na 

informação distribuída. 

Relativamente à questão dos equipamentos novos, estão a ser ultimados os cadernos de 

encargos, para virem a reunião, para aquisição de trator, de retroescavadora, viatura de recolha 

de resíduos, como já tinha sido falado, que era para avançar o quanto antes. 

Em relação à questão do Dia da Mulher, fica surpreendido pela observação, que considera um 

atentado á inteligência das funcionárias, dizer que se está a oferecer um saco porque é a 

mulher que vai às compras, considera que não é correto, porque todos vão às compras, todos 

precisam de ter um saco para ir às compras, para evitar os sacos plásticos, trata-se de um 

brinde, igual a tantos outros que se oferecem, porque já houve um ano que foi um estojo, outro 

ano foi uma escova, considerar que é conotado a que é a mulher que vai às compras, na sua 

opinião, é um atentado à inteligência das funcionárias. O facto de ser laranja, a câmara ainda 
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oferece brindes nos sacos de papel em bordeaux, da cor do MICRE, considera que é normal, 

como é normal que se ofereçam rosas que podem ser conotadas com o PS ou outras flores às 

pessoas. 

Respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, a situação 

dos estaleiros de Montoito, informou que está a ser feita a separação dos lixos, tal como está a 

ser feita aqui nos estaleiros de Redondo e está a ser feito o transporte para a Gesamb, todos os 

dias. 

Quanto ao incentivo aos clubes, o apoio está a ser dado com base no normativo em vigor, vão-

se recebendo documentos e vai-se fazendo o pagamento, considera que as coisas estão em dia. 

O Regulamento de Apoio ao Associativismo, como já referiu, está na sua posse, está a analisar e 

a efetuar algumas alterações, mas vai fazendo consoante a sua disponibilidade. 

Sobre o Regulamento das Distinções Honorificas, na sua opinião, quando se dá uma distinção, 

deve ser algo que dignifica o ato e aquilo que se vai oferecer, a câmara pode fazê-lo, mas 

considera que o que deve ser feito é a câmara ter uma medalha de mérito, com toda a 

dignidade e postura de Estado que se atribui a um tipo de insígnia dessa ordem, mas a câmara 

tem o poder de o fazer e pode fazê-lo. 

Sobre a questão do projeto da Quinta da Faia será enviado. 

Em relação ao transporte para as atividades do Redondo em Férias, já deu essa indicação ao 

Vereador Pedro, para ser contemplado, consoante a disponibilidade dos funcionários, devido ao 

período de férias.   

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras interveio para referir, relativamente à intervenção do 

Senhor Vereador David Grave sobre o Dia da Mulher, que considera completamente 

despropositado, esdrúxulo e absurdo, alguém pensar que se está a oferecer um saco a uma 

mulher com a conotação de que a mulher é que vai às compras, na sua opinião a mulher vai 

onde ela quiser, tem os sacos que quiser, para fazer o que quiser. Disse que aquele saco é 

bastante útil, a maior parte das mulheres adoraram o brinde. O facto de ser uma laranja, nada 

teve de propositado, foi por ser o mais engraçado, mais colorido, não teve qualquer conotação 

política. O saco serve para várias coisas.  
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Quanto à acusação de que se faz tudo à pressa, disse que não foi nada feito à pressa, nem teve 

a ver com o encerramento da campanha, era o dia 08 de março, o dia da mulher e o principal 

objetivo foi comemorá-lo e pode informar que foi o primeiro ano em que o executivo em 

permanência entregou o brinde, em mão, às 190 mulheres, só não entregaram em mão a meia 

dúzia que não estavam ao serviço. Não foi nada feito à pressa, foi uma ação preparada pelos 

serviços de recursos humanos, com muita antecedência e foi o ano que correu melhor, o 

presente estava escolhido há mais de dois meses. Todas as pessoas manifestaram o seu agrado. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que a poda das árvores da Rua do 

Almagre, que falou na última reunião ainda não foi feita. 

 

O Senhor Presidente informou que já está prevista.  

 

O Senhor Vereador David Grave, relativamente ao Boletim Municipal referiu que é preciso 

alterar a disponibilização do Boletim, uma vez que no primeiro trimestre a própria 

disponibilização online foi feita já no decorrer do próprio trimestre e a distribuição em papel, 

nalguns casos, foi recebida já passado um mês e doze dias. Sugere que seja feito um esforço 

para sair a tempo e horas. 

Relativamente à resposta dada pelo Senhor Presidente, no que respeita ao evento do Redondo 

Wine Land, das Tascas, sendo que o objetivo é trazer pessoas ao concelho, vão-se convidar 

pessoas a vir ao concelho num fim de semana em que os alojamentos e restauração já estão 

lotados, na sua opinião, o que se pretende com isso é aproveitar que há gente no Redondo, 

para dizer que foi um evento mais participado. Já surgiu o comentário, por parte dos agentes 

económicos, de que esse fim de semana, já estava o negócio garantido, em termos de 

alojamentos e restauração, e por isso devia ter sido escolhida outra data em que não houvesse 

nada previsto para garantir o negócio.      
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O Senhor Presidente informou que já há muitos inscritos, podendo ter que se fazer duas 

iniciativas e tem que ser conjugado com as 12 adegas que participam, não é apenas uma 

decisão apenas da câmara. 

 

O Senhor Vereador David Grave, relativamente ao espaço do antigo Centro de Saúde, zona de 

acesso à zona histórica, é de facto propriedade da Santa Casa da Misericórdia, mas também é 

um acesso público à muralha do antigo hospital, onde vão muitos turistas e por isso considera 

que as duas entidades têm de se entender e resolver a questão, até porque a câmara tem esse 

tipo de entendimentos com outras entidades, e aquele espaço carece de limpeza e manutenção 

porque está realmente em mau estado. 

Sobre a questão dos projetos, referiu que o Habitajovem está em vigor desde o anterior 

mandato, o Senhor Presidente diz que deixou para trás em detrimento do das IPSS’s, 

possivelmente não teria o impacto que o regulamento das IPSS poderá ter. 

Em relação ao RedondInvest, só prova que em campanha dizem uma coisa e depois no poder 

fazem outra, é o que não acontece com a CDU, porque a CDU diz a verdade e o que é exequível, 

não o que angaria votos. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que estão a fazer o trabalho que vai criar postos de 

trabalho no concelho, já foram anunciados investimentos que vão criar postos de trabalho, já 

foram aprovadas declarações de interesses municipais para isso e vão surgir mais, porque estão 

a trabalhar para isso.   

 

O Senhor Vereador David Grave, referiu que efetivamente ficou aqui hoje esclarecido que se 

queria aprovar o Regulamento de Distinções Honorificas para ser utilizado no 25 de abril, se 

havia esta necessidade e sabendo-se que é um regulamento que vai à aprovação da Assembleia 

Municipal, onde o PSD/CDS não tem maioria, considera que este documento carecia de uma 

reunião preparatória de trabalho, para ter garantias que era aprovado. 

Outra questão é que o executivo em permanência já deve ter em mente algumas distinções a 

atribuir, pelo que solicita que lhe seja dada nota de quais seriam essas intenções.  
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Por último, tendo sido acusado de antiquado, de esdrúxulo e de muitas outras coisas, questiona 

se sabem porque razão foi instituído o Dia da Mulher, naturalmente que é um dia de 

comemoração e celebração, mas é um dia, acima de tudo, de luta das mulheres pela igualdade, 

pelos direitos iguais aos homens, pela sua emancipação na sociedade, é isto que significa o Dia 

da Mulher, um dia de vitória para as mulheres, para a sua emancipação na sociedade, por 

direitos iguais aos homens na sociedade, no trabalho e na vida. Estas coincidências da Uma 

Nova Atitude, já vêm de quando o Senhor Presidente da Câmara, na altura em que era 

vereador, no dia do trabalhador, só se lembrou de mandar uma mensagem aos trabalhadores 

no ano de eleições, nos outros anos esqueceu-se.  

Não considera que a sua intervenção seja um atentado à inteligência das mulheres, na sua 

opinião, atentado pode ser o facto de a oferta ser um saco para irem às compras. 

 

O Senhor Presidente da Câmara salientou que considera que a luta das mulheres não está 

concluída, mas da parte da Câmara Municipal, conseguiram, felizmente, que não haja nenhuma 

diferenciação entre homens e mulheres nesta casa e isso é motivo de orgulho imenso, por isso 

tem o seu papel pronto para que a igualdade seja de facto uma realidade, podendo ser visto no 

tipo de tarefas que são feitas e em tantas outras coisas, tem esse orgulho e não há distinção 

nenhuma, mas obviamente que não se deixa de, nesse dia, se associar a essa luta e à igualdade 

que é respeitada mas é uma forma de se associar à luta de tantas mulheres de tantos locais do 

mundo que não têm. Todo o papel da Câmara Municipal de Redondo está plenamente 

concluído diariamente, minuto a minuto, hora a hora, naquilo que é o procedimento e o dia a 

dia na gestão da Câmara Municipal.     

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas interveio para referir que, aquando da discussão 

do Regulamento de Distinções Honorificas nunca sugeriu a existência de uma comissão, o que 

disse foi que o documento estava pobre, que tinha sido feito à pressa e que precisava de 

critérios, nomeadamente para a parte dos funcionários, a discussão ficou por aí. 
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Relativamente à intervenção da Senhora Vereadora Carla Figueiras, tem a salientar o enfâse que 

foi dado à frase “nós estivemos lá” e referir que “nós, vereadores da oposição, não estivemos lá 

porque ninguém nos disse para estar”. 

Relativamente à ordem de trabalhos, e no que respeita ao ponto da Empreitada de Construção 

de Extensão de Saúde de Montoito, refere que nos termos dos artigos 40 e 36 do CCP a decisão 

de aprovação do procedimento de concurso e do caderno de encargos tem subjacente a 

decisão de contratar. Envolvendo a decisão de contratar a realização de uma despesa, torna-se 

necessário garantir a respetiva disponibilidade orçamental. Ou seja, continua, é necessário 

assegurar previamente a sua regularidade financeira, a qual depende, como todos aqui sabem, 

da inscrição orçamental, do correspondente cabimento e da classificação da despesa. 

Como todos sabem, também, não existe verba suficiente na rubrica para fazer face à despesa 

que vamos aprovar – 151 mil euros.  

Assim, e porque não podemos votar uma despesa sem termos disponibilidade financeira, 

solicito ao Senhor Presidente que se altere a ordem de trabalhos, para que, no espaço de 

tempo que decorra entre o ponto da Alteração Permutativa e o da Empreitada da Extensão de 

Saúde de Montoito, os serviços possam diligenciar a respetiva cabimentação. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma interveio para referir, relativamente ao Dia Internacional da 

Mulher e à intervenção feita pelo Senhor Vereador David Grave, sobre se o executivo em 

permanência sabia o significado desse dia, tem a dizer que 100 anos depois de ter começado 

este movimento, lamenta imenso que se chegue a este dia e que o que se fale sobre este dia 

seja uma oferta que foi dada, mas infelizmente não o ouviu falar de todos os atentados que 

ainda hoje em dia acontecem contra as mulheres, no dia a dia. Transformar a luta da defesa e 

da emancipação das mulheres num dia por ano, isso é que esperava do Senhor Vereador, mas 

não, veio apenas falar de uma oferta que foi feita, seja ela qual for. Sabem que começou, já 

passaram quase 100 anos, começou em 1909 e 100 anos depois, está-se resumido a isto, 

lamentavelmente.   
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ORDEM DE TRABALHOS 

1. Alteração Permutativa (Deliberado por unanimidade e em minuta alterar para 1º 

ponto a ser tratado na ordem de trabalhos a Alteração Permutativa)  

2. Decisões do Presidente 

3. Processos de Urbanismo 

4. Expediente 

5. Subsídios  

6. Alienação de habitação sita no Bairro do Calvário  

7. Programa CLDS-5G – Manifestação de Interesse no Desenvolvimento do Projeto no 

Concelho de Redondo 

8. Candidatura a Gabinete de Incubação no CAME – Centro de Apoio a Microempresas 

9. Coordenador Municipal de Proteção Civil – Renovação da Comissão de Serviço 

10. Prémio de Mérito Escolar – Lista de Resultados 

11. Empreitada de Construção de Extensão de Saúde de Montoito  

 

1. Alteração Permutativa 
Presente a 3ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2024. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com o voto contra da Senhora 

Vereadora Maria Inácia Cachopas, o voto de abstenção do Senhor Vereador David Grave e os 

restantes votos a favor, aprovar a alteração permutativa apresentada. 

 

Declaração de voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU votou a favor da primeira alteração permutativa porque esta emanava de indicações da 

DGAL. Votou contra a segunda porque com apenas um mês e pouco de execução do orçamento 

já o estavam a alterar e isso confirmou que a CDU tinha razão ao votar contra o orçamento de 

2024 por demonstrar pouco planeamento. Esta não vota a favor por considerar que este 

orçamento não corresponde ao que é preciso fazer, mas não vota contra por se tratar de uma 

alteração que visa essencialmente reforçar as rubricas para fazer face às despesas com as 

progressões nas carreiras dos trabalhadores da câmara que estão nessas condições o que 
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demonstra, mais uma vez, que há 3 meses atrás a maioria PSD/CDS não sabia sequer as 

previsões de aumento dos encargos com despesas com pessoal. Por essa via a CDU abstém-se. 

 

Declaração de voto da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas 

O voto contra prende-se com o facto das alterações ora submetidas, serem previsíveis aquando 

da elaboração e votação do orçamento municipal, em dezembro passado. 

Exemplo disso é a 7ª republicação do aviso para construir novas unidades de saúde, a 2 de 

novembro, que já previa uma dotação superior para a Extensão de Saúde de Montoito do que a 

proposta em dezembro. 

 

2. Decisões do Presidente 
Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

3. Processos de Urbanismo 
Presente o processo nº 41/22, em que, através do requerimento nº 160/24, é apresentada a 

junção de elementos solicitados através da notificação nº 412/23. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 26/02/2024, aprovar os projetos de especialidade, nos termos do referido parecer. 

 

4. Expediente 
Presente o documento com o registo nº 3620, anúncio 26086/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. O pedido obteve o despacho do Senhor Presidente de não exercício do 

direito de preferência e à reunião a ratificar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente. 

 

Presente o documento com o registo nº 3628, anúncio 26243/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 
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descrito no anúncio. O pedido obteve o despacho do Senhor Presidente de não exercício do 

direito de preferência e à reunião a ratificar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente. 

 

Presente o documento com o registo nº 3963, anúncio 28809/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 4274, anúncio 30625/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 4158, anúncio 30663/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 4223, anúncio 30818/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente o documento com o registo nº 4212, anúncio 30854/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 4300, anúncio 31994/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 5504/24, em 12/03/2024, em que é 

solicitada, pela Associação Jovem de Redondo, a autorização especial de ruído para a realização 

do evento “6º Aniversário AJR”, a realizar no Pavilhão Multiusos de Redondo, no dia 

30/03/2024, até às 05h do dia 31/03/2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 4174, em 07/03/2024, em que é solicitada, 

pela Associação de Moradores das Falcoeiras, a autorização especial de ruído para a realização 

do evento “Festa da Páscoa”, a realizar na antiga escola primária, no dia 30/03/2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido, autorizando o 

baile até às 04h do dia 31/03/2024. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 3684, em 28/02/2024, em que é solicitada, 

pela Sociedade Recreativa 1º de dezembro, de Aldeias de Montoito, a autorização especial de 

ruído para a realização do evento “Baile de Páscoa”, a realizar na sede da Sociedade, no dia 

30/03/2024, até às 03h do dia 31/03/2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 
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5. Subsídios 
Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, ao 

Redondense Futebol Clube, de um apoio financeiro no valor de 4.000,00€ (quatro mil euros), 

para a realização do torneio da Páscoa. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, ao 

Redondense Futebol Clube, de 600 litros de gasóleo, para abastecimento da carrinha do clube. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Religiosas do concelho e a pedido da comissão de 

festas, propõe a limpeza e pintura da Igreja Nossa Senhora da Piedade, em virtude da realização 

da tradicional Festa da Piedade. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a informação do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Religiosas do concelho em que, a pedido da 

comissão da Procissão dos Passos, autorizou a limpeza e pintura dos Passos do Senhor, na Vila 

de Redondo.  

Submetendo o assunto a ratificação da Câmara Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente da Câmara.  

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 
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A CDU não concorda que as informações presentes à reunião de câmara, para apoio ao 

Associativismo, não venham acompanhadas pelos pareceres ou informação do Gabinete de 

Apoio ao Associativismo e Juventude. À semelhança do que acontece com o urbanismo ou com 

o Gabinete de Ação Social, os processos vêm todos acompanhados com informação técnica 

para uma melhor análise, mas o mesmo não acontece com os do Associativismo, se há um 

Gabinete, a CDU acredita que há uma pronúncia dos técnicos sobre esses mesmos pedidos os 

quais deverão ser presentes a reunião de câmara. 

 

6. Atribuição de Habitação sita no Bairro do Calvário 
Nos termos do artigo 69º do Decreto-Lei nº 4/2015 (CPA), na sua redação em vigor, por se 

considerar impedida de participar na votação do presente ponto, a Senhora Vereadora Carla 

Figueiras ausentou-se da reunião. 

 

Presente o requerimento registado sob o nº 2695, em 09/02/2024, em que é demonstrado o 

interesse na aquisição da habitação sita no nº 13 do Bairro do Calvário, em Redondo, pelo valor 

de 40.000,00€ (quarenta mil euros), nos termos aprovados na reunião de câmara realizada a 

09/08/2006.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a alineação da habitação 

sita no nº 13 do Bairro do Calvário, em Redondo, prédio descrito na Conservatória do Registo 

Predial de Redondo sob o número 02813/300604, da Freguesia de Redondo e inscrito na matriz 

sob o artigo 3055, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 40.000,00€ (quarenta mil euros), nos 

termos da deliberação tomada na reunião de câmara realizada a 09/08/2006. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras retornou à sala de reuniões. 

 

7. Programa CLDS-5G – Manifestação de Interesse no Desenvolvimento do Projeto no 
Concelho de Redondo 

Presente a informação do Chefe da Unidade Orgânica de Ação Social, Saúde e Bem-Estar, na 

sequência do convite efetuado, por parte do Instituto da Segurança Social, para que o 

Município de Redondo manifestasse o interesse no desenvolvimento do Programa CLDS-5G no 
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Concelho de Redondo e também para assumir o estatuto de ECLP – Entidade Coordenadora 

Local de Parceria. 

Foi emanado o despacho do Senhor Presidente de autorizado, a ratificar: 

 Manifestar o interesse no desenvolvimento de um projeto CLDS-5G, no Concelho de 

Redondo, nas condições elencadas na presente informação; 

 Assumir o estatuto de ECLP do projeto, nos termos previstos no artigo 11º, nº 1, da 

Portaria nº 64/2021, com as alterações introduzidas pela Portaria nº 428/2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente.  

 

8. Candidatura a Gabinete de Incubação no CAME – Centro de Apoio a Microempresas 
Presente o processo de candidatura a um Gabinete de Incubação no Centro de Apoio às 

Microempresas (CAME), registado sob o número 2889. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, tendo por base o relatório do júri 

datado de 15/02/2024, aprovar a candidatura apresentada e consequente ocupação de um 

Gabinete de Incubação no Centro de Apoio às Microempresas. 

 

9. Coordenador Municipal de Proteção Civil – Renovação da Comissão de Serviço 
Presente o despacho do Senhor Presidente da Câmara, em que, no uso da competência 

que lhe é conferida pelas alíneas a) e v) do n.º 1 do artigo 35.º do anexo I à Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro, na redação atual, conjugada com o artigo 14.º -A aditado à Lei n.º 65/2007, de 

12 de novembro, pelo Decreto -Lei n.º 44/2019, de 01 de abril, de acordo com a experiência 

funcional demonstrada, habilitações detidas, bem como a apreciação do curriculum vitae, 

renovou a comissão de serviço, em Coordenadora Municipal de Proteção Civil, da licenciada 

MARIA HELENA NUNES CASACA ROQUE, pelo período de 3 anos, com início a 08 de abril de 

2024, nos termos do disposto no artigo 9.º da LTFP, Lei nº 35/2014 de 20 de junho. 

Face ao exposto, propõe, à Camara Municipal, nos termos do nº 5, artº 14-A da Lei nº 65/2007, 

na sua redação atual, que o estatuto remuneratório a aplicar ao Coordenador Municipal de 

Proteção Civil (e apenas para tal efeito) seja sem direito a despesas de representação e igual ao 
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valor estipulado para os titulares dos cargos de direção intermédia de 3º grau, o 

correspondente à 6.ª posição remuneratória, nível 38, da carreira de técnico superior, 

2.566,01€. 

A presente deliberação e nomeação carece de publicação no Diário da República nos termos do 

n.º 4, da LTFP, Lei nº 35/2014 de 20 de junho, acompanhado de nota relativa ao currículo 

académico e profissional da nomeada. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

10. Prémio de Mérito Escolar – Lista de Resultados 
Em conformidade com o disposto no nº 3 do artigo 7º do Normativo de Atribuição de Prémio de 

Mérito Escolar do Município de Redondo, se submete à Câmara Municipal a lista final de 

atribuição de Prémios de Mérito Escolar do Município de Redondo para o ano 2023. 

 
Nível de 
Ensino 

Nome Ano Escola Curso/Área Média 
Valor 

 

2º Ciclo 

Gustavo ****** Gato 5º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

na 4,75 200€ 

Matilde ****** Valente 6º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

na 5 200€ 

3.º Ciclo 

José ******  Saraiva 7º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

na 5 250€ 

Maria ******  Carmo 8º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

na 4,92 250€ 

Catarina ****** Caraças 9º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 
na 4,71 250€ 

Profissional 
Madalena ******  Macedo 12º Escola Profissional da Região Alentejo 

(EPRAL) 

Técnico de Gestão 17,8 400€ 

Secundário 

Francisco *******  Ramos 10º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

Ciências e 

Tecnologias 

17,57 300€ 

Clara ****** Frade 11º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

Ciências e 

Tecnologias 

17 350€ 

Carolina ******  Gegaloto 12º Escola Básica e Secundária Dr. Hernâni 

Cidade 

Ciências e 

Tecnologias 

17,8 400€ 

Superior 

Ana *******  Monte Licenciatura Universidade de Évora (Licenciatura) Música 18 550€ 

Damien ******  Nunes Mestrado Universidade de Évora (Mestrado) Música 17,54 550€ 
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A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com a abstenção do Senhor Vereador 

David Grave e restantes votos a favor, aprovar a lista final de atribuição de Prémios de Mérito 

Escolar do Município de Redondo para o ano 2023, supratranscrita.  

 

Declaração de voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU já tentou por diversas vezes alargar o prémio de mérito escolar por diversas vezes, numa 

primeira instância incluindo os alunos de todos os anos do 2º e 3º ciclo com sucesso e numa 

segunda oportunidade atribuir mais do que um prémio por ano, esta sem sucesso. 

A CDU considera que um verdadeiro prémio de mérito escolar não deve ser atribuído apenas a 

um aluno por ano, mas a todos aqueles que obtêm determinada nota porque desta forma 

estamos é a fomentar é a competitividade entre crianças desde muito cedo ao invés de 

estarmos a fomentar a entreajuda e a cooperação entre alunos, isto sim deveria ser 

reconhecido porque nem todas as crianças têm as mesmas condições sócio-económicas nem de 

tempo para se poderem dedicar aos estudos e adotar outros meios de apoio por falta de 

recursos. A CDU abstém-se afirmando o compromisso de tentar, novamente, alargar a 

atribuição deste prémio a mais alunos de forma mais justa, equilibrada e que verdadeiramente 

fomente princípios de entreajuda e cooperação e não de competitividade. 

 

11. Empreitada de Construção de Extensão de Saúde de Montoito 
Presente a informação do Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos, que de seguida se 

transcreve: 

“EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE EXTENSÃO DE SAÚDE DE MONTOITO 

Pretende a Câmara Municipal de Redondo proceder à construção de uma Extensão de Saúde em 

Montoito. 

Solicita-se ao órgão competente para a autorização da despesa, a aprovação do Caderno de 

Encargos, que inclui o Projeto, e a tomada da Decisão de Contratar, inerente ao Início de 

Procedimento do Contrato de Empreitada de CONSTRUÇÃO DE EXTENSÃO DE SAÚDE DE 

MONTOITO. 

O Valor Base é 151 000.00 € (Cento e cinquenta e um mil euros), acrescido de IVA. 
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Propõe-se a aplicação do procedimento de Concurso Público, nos termos da alínea a) do artigo 

19.º do Código dos Contratos Públicos, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 18/2008, de 29 de janeiro, 

alterado e republicado pelo Decreto-Lei nº 111-B/2017, de 31 de agosto, adiante designado por 

CCP. 

Propõe-se que seja exigida a prestação de caução, conforme o estabelecido no n.º 1 do artigo 

88.º do CCP. 

Propõe-se também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do CCP. 

Nos termos e para os efeitos previstos no artigo 46-A do CCP, informo que não foi considerada a 

adjudicação por lotes, em virtude das prestações a abranger pelo objeto do contrato serem 

técnica e funcionalmente incindíveis (cfr. alínea a) do nº 2 do artigo 46º-A do CCP), por se 

tratarem de trabalhos e fornecimentos de uma única especialidade. 

Propõe-se que seja designada para gestora do contrato: Teresa Carvalho – Arquiteta da Divisão 

de Obras e Serviços Urbanos. 

Para a condução do procedimento de concurso, conforme o estabelecido no artigo 67.º do CCP, 

propomos que o júri do procedimento seja constituído da seguinte forma: 

Efetivos: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe da Divisão Administrativa e Financeira 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

José Pedro Proença Ribeiro – Chefe da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Suplentes: 

Jorge Roque – Engenheiro Civil da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Maria Teresa Carvalho Leite – Arquiteta da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Solicita-se a aprovação das peças do procedimento, a saber, a minuta do anúncio, o programa 

de procedimento e o caderno de encargos (cfr. artigos 40º e 43º do CCP).” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a aplicação do 

procedimento de Concurso Público, nos termos propostos, mais deliberou por unanimidade e 

em minuta aprovar as peças do procedimento, designadamente, a minuta do anúncio, o 

programa de procedimento e o caderno de encargos. 
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Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:15 horas. 
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